

# **FREIE WÄHLER**

**FREIE WÄHLER MALSCH e.V.**



**CDU Gemeinderatsfraktion**

In der Gemeinderatssitzung vom 27.10. 2015 wurde der folgende Antrag der beiden Fraktionen der Freien Wähler und der CDU eingebracht und der Gemeinderat hat diesen mehrheitlich zugestimmt und bitte die Verwaltung um schnelle Umsetzung.

## **Ausweisung eines Wasserschutzgebiets auf der Gemarkung Sulzbach**

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, beim Landratsamt Karlsruhe die Ausweisung eines Wasserschutzgebiets auf der Gemarkung Sulzbach zum Schutz der Quelle in Sulzbach zu beantragen. Der Antrag beim Landratsamt soll durch die Verwaltung sofort gestellt werden.

### **Begründung:**

Der Gemeinderat beabsichtigt, die Quelle in Sulzbach zu reaktivieren und zur Wasserversorgung des Ortsteils Sulzbach zu nutzen, um dort das Wasser des ZWA mit dem Wasser der eigenen Quelle zu mischen. Aus diesem Grund halten wir es für sinnvoll und notwendig, ein Wasserschutzgebiet auszuweisen, um die Quelle bestmöglich zu schützen.

Der Antrag sollte schnell gestellt werden, da dies auch Auswirkungen auf die Fortschreibung des Teilflächennutzungsplans Wind haben könnte.

Im Namen der Fraktionen der Freien Wähler und CDU

Horst Sahrbacher